5 Pieces
145 m2

l . Réf. 84329975
/ 750 000 €

Mandelieu-la-Napoule
/ Appartement a vendre (06210)
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Dans une résidence recherchée avec piscine du RIVERA GOLF e .' : T —
MANDELIEU, nous vous proposons ce magnifique 5p de 145 m2 ( 141 . *i@ | '
m2 LC ) avec une large terrasse de 63m2 plein sud vue sur le golf et les : —
collines, une terrasse en Est et une en Ouest également.Ce bien se

compose d'une large entrée, d'un séjour en exposition Sud et Ouest

ouvert sur la premiere terrasse Sud ainsi que sur la seconde en Ouest,

d'une cuisine indépendante ouverte également sur |'extérieur, d'une

vaste chambre de maitre avec terrasse et salle de bains / toilettes et de

3 autres chambres chacune avec terrasse et salles de ...

In a sought-after residence with swimming pool at RIVERA GOLF MANDELIEU, we
offer you this magnificent 54 bedrooms apartment of 145 Sgm (141 Sgm LC) with
a large terrace of 63 Sgm facing south overlooking the golf course and the hills, a
terrace to the East and one also to the West .This property consists of a large
entrance, a living room facing South and West opening onto the first South terrace
as well as the second to the West, an independent kitchen also open to the outside,
a large bedroom master bedroom with terrace and bathroom/toilet and 3 other

bedrooms each with terrace and ...
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